
令和５年度 第１回 積志中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時 令和５年４月２４日（月）１５時１５分から１６時２０分まで 

 

２ 開 催 場 所 積志中学校 会議室 

 

３ 出 席 委 員  今宿 康一、上野 由紀夫、三輪 清、林 和法、北 一樹、 

鈴木 健司、新村 佳子 

 

４ 欠 席 委 員  岡本 知之、太田 亮平 

 

５ オブザーバー 中村 佐佳恵（主任児童委員） 

          

６ 学    校 森田 忠（校長）、永田 行央（教頭）、髙林 昭寿（ＣＳ担当）、 

北寒寺 知子（ＣＳディレクター） 

 

７ 教育委員会  堀田 洋一（教育総務課） 

 

８ 傍 聴 者 なし 

 

９ 協 議 事 項 

 

  （１）学校運営協議会規則の確認 

  （２）議長選出 

  （３）前回会議録、令和４年度協議会自己評価の確認 

（４）令和５年度学校運営協議会の取組について 

（５）夢育やらまいかＣＳ加算分の意見書について 

  （６）その他 

  

１０ 会議録作成者 ＣＳディレクター 北寒寺 知子 

 

１１ 会 議 記 録 

    司会の髙林から、委員総数９人のうち７人の出席があり、過半数に達するため、会議が成立して

いる旨の報告があった。 

 

（１）学校運営協議会規則の確認 

     教育委員会指導主事によって、浜松市学校運営協議会規則（学校運営協議会の目的、委員の任

期、守秘義務など）の確認が行われた。 

 

（２）議長選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、今宿委員より林委員を推挙する旨

の発言があり、その他の委員全員が異議なく、これを承認した。 

 

（３）前回会議録、令和４年度協議会自己評価の確認 

昨年度の第４回学校運営協議会の会議録と積志中学校運営協議会の自己評価を基に、昨年度



の反省や今年度の積志中学校運営協議会の取組の重点について、委員全員で確認した。 

  

  （４）令和５年度学校運営協議会の取組について 

          協議会に欠席している岡本委員（学校支援コーディネーター）から令和５年度活動計画につい

て紙面での提案がされた。議長より、その内容についての説明があり、それに対して委員からは

以下の発言があった。      

① 祭典用法被の寄贈依頼について 

・法被は高価な物であり、長年大事に使われている場合が多いので、寄贈してくれる人は少な

いかもしれない。あまり集まらない可能性もある。（今宿委員、林委員） 

・法被を貸してくれる人の方がいるかもしれないが、名前、数の確認など返却時に大変になる

ので、寄贈してもらう方が良い。（今宿委員） 

・目標を２０着として、各自治会で１着程度ならば集まる可能性がある。（今宿委員） 

・浜松祭りが終わった５月２０日ごろに依頼の案内を出し、様子をみてはどうか。（今宿委員） 

・まずは地域全体に依頼をし、それに対する反応を確認しながら、次の手立てを考えていくの

がよいのではないか。（林委員） 

 

②夏季休業中の学習支援ボランティアの募集について 

     ・ボランティアの方々に手伝ってもらいたいことをもう少し具体的に提示し、募集をしたらど

うか。（北委員） 

     ・開催日の設定については、生徒が参加しやすい時期を選ぶのはもちろんではあるが、学校の

意見も聞きながら決定する必要があるのではないか。（上野委員） 

     ・ボランティアの人数次第で受け入れられる生徒の人数も考えなくてはいけない。（林委員） 

     ・ボランティアとして学習を支援する側からすると、対象を中学３年生ではなく、中学１、 

２年生にし、夏休みの課題をサポートするくらいの方がやりやすいのではないか。その方が

ボランティアも集まりやすいと思う。（今宿委員） 

     ・２、３部屋の教室を、生徒が自由に使ってもよいという学習室として開放し、勉強していて

わからないところがあれば、ボランティアに聞くことができるような形にしておくのもよ

いのではないか。（林委員） 

     ・開催する時間帯は午前中がよいと思う。開催時期や時間帯など、今年度は試験的に行うこと

で、いろいろな部分で不都合や課題が出てくると思う。それを受けて次年度以降に少しずつ

改善していけばよいと思う。（林委員） 

     ・ボランティアの方には、事前に説明会のようなものを開くことも必要ではないか。（北委員） 

 

（５）夢育やらまいかＣＳ加算分の意見書について 

     議長の指示により積志中教頭から夢育やらまいかＣＳ加算分の使途について説明があり、そ

れに対して委員全員が異議なく、これを承認した。 

 

（６）その他 

・今年度は具体的な取組を進めていくことと並行して、部活動への支援の方法についても考え 

ていかなければならないと思う。（三輪委員） 

・部活動の支援を考えていくということは、指導者の確保の問題だけでなく、金銭的な部分の課 

題も出てくるので、時間をかけて話し合っていく必要がある。（今宿委員） 

・後援会のような組織を地域につくるのも１つの案ではないか。（北委員） 

      

 



その他報告事項等 

・ＣＳ担当から、委員に対して、第４回の学校運営協議会で配布したチェックシートを参考にしな

がら今年度の自己評価を行ってもらう旨の説明があった。また、本年度の協議会の目標について

意見を求めたところ、今宿委員、林委員より発言があり、「活動計画に基づいて学校運営協議会

としての取組の具現化を進めていく」に決定した。 

・ＣＳ担当から、次回の会議は、令和５年９月４日（月）１５時１５分から積志中学校会議室で開 

催する旨の連絡があった。 

・教頭より、朝、学校西側道路において超過したスピードで通行する車があるため、車両通行規制

の要望を出している旨の説明があった。また、６月２３日（金）に積志中学校の防災訓練が計画

されており、その中で地区ごとに生徒を集め、民生委員と顔合わせをする場を設けることを予定

している旨の連絡があった。 


